
  

     Centésima Sexagésima Octava Sesión Ordinaria del Concejo del Municipio 
de Maldonado 

04/02/19 
 
En la ciudad de Maldonado, lunes 04 de febrero de 2019, ante la convocatoria de la Alcaldesa 
del Municipio de Maldonado Sra. Dina Fernández Chaves, se reúne el Concejo Municipal  a 
los efectos de celebrar su centésima sexagésima octava sesión ordinaria. 
Se da comienzo a la hora 19:10, con la presencia de la Alcaldesa y los Concejales titulares, 
Sr. Gualberto Hernández, Sr. Mario Alfaro Mendoza, Sr. Telmo Blanco y Sr. Luis Larrosa. 
Concejales suplentes, Sra. María Acland, Sr. Luis Huelmo, Sr. Sergio Casas, Sra. Míriam 
Dinardi. 
Secretaria de bancadas, Sra. María José Harán. 
Secretaria de Actas Sra. Jacqueline Sellanes-ficha 14602. 
                                    Culmina la sesión a la hora 19:45. 

 
                                                                           ORDEN DEL DÍA 
 
1) Lectura y Consideración del Acta 
 

• Centésima Sexagésima Séptima Sesión Ordinaria -28/01/19 
                  Se aprueba por unanimidad 
 
2) Informe o Planteos del Alcalde  y los Concejales 
 
1) El concejal Sr. Mario Alfaro, expone: “en la sesión del Concejo del día 22 de mayo del 
2018, la Señora Alcaldesa da lectura a una nota enviada por el Concejo Único Juvenil de la 
Liga Mayor de Fútbol de Maldonado, solicitaban la colaboración con la compra de equipos 
deportivos para las Categorías Sub14, Sub15, Sub17, para jugar los campeonatos nacionales. 
En ese momento se aprobó una colaboración de $ 45.000 para la compra de 50 equipos. No 
hace mucho, me entero que Maldonado se retiró del campeonato, en las instancias de 4 cuartos 
de semifinales. Nosotros colaboramos con un dinero que es de todos, apoyando a los chicos 
y de alguna manera a los chicos se lo priva de esa instancia. Solicito un informe sobre el 
motivo de porque se retiró Maldonado”. 
 
El concejal Sr. Telmo Blanco, manifiesta que se retiró la zona oeste. La selección de Pan de 
Azúcar cuando vinieron a jugar la Sub 17 a Maldonado, no trajeron los carnet y ahí se armó 
el problema, por que no los dejaron jugar. Las demás selecciones no se retiraron. 
 
2) La Alcaldesa Dra. Dina Fernández Chaves, expone: “el equipo de Descentralización están 
solicitando una reunión con el Concejo”. 
 
El Concejo los recibirá el lunes 11 de febrero a la hora 19:00. 
Se aprueba por unanimidad. 
 
Siendo la hora 19:35 asume la titularidad la concejala Sra. Maria Acland, se retira la Alcaldesa. 
 
3) La concejala Sra Maria Acland, presenta los siguientes planteos: 
a) Expone: “con respecto al expediente n°2018-88-01-09101- asunto: Colaboración con 
Proyecto Técnico-Reciclaje del Pet- Material de botellas de plástico, hace tiempo se colaboró 



  

con el proyecto y aún no tenemos novedades. Solicito un informe a los responsables del 
proyecto a los efectos que nos informen los avances”. 
 
b) Expone: “también solicito un informe de los avances que hemos tenido en los Espacios 
Públicos. Quiero saber que juegos y estaciones saludables hemos colocado. Hay que parquizar 
los espacios, colocando árboles y plantas”. 
 
c) Expone: “El Barrio Acuario está solicitando la plantación de árboles”. 
 
d) Expone: “La comisión de cultura ya tiene que ir pensando actividades para el 8 de marzo. 
Quizás este año estaría bueno hacer alguna actividad deportiva”. 
 
e) Expone: “Reclamo nuevamente sobre la piscina armada en la vereda frente a la Capilla de 
Virgen de Guadalupe, en el Barrio Odizzio”. 
 
 
3) Tratamientos de los Expedientes 
 
1) Expediente N°2019-88-01-02355-asunto: Plan Ibirapitá de Ceibal solicita autorización 
para uso de Plaza San Fernando, el día 22/02/19, así como otras colaboraciones. 
Solicitante: Sra. Maria de los Ángeles González 
 
Se aprueba por unanimidad el uso del espacio público solicitado. 
Se enviará un memorando a la Dirección de Salud solicitando la colaboración con una 
enfermera. Pase a la Dirección de Electromecánica solicitando la colaboración de 
funcionarios para la bajada de luz en día y horario mencionado. Cumplido, pase a 
conocimiento de la Dirección General de Higiene y Medio Ambiente y Dirección de 
Espacios Públicos. 

2) Expediente N°2019-88-01-02076-asunto: Se solicita auspicio a nivel municipal para 
Campeonato de Verano de Liga Maldonadense de Fútbol Infantil. 
Solicitante: Sr. Rubén Acosta 
 
Se resuelve por unanimidad declarar el evento de Interés Municipal y aprobar su difusión en 
la página web del Municipio. 
 
3) Expediente N°2018-88-01-21075-asunto: Cambio de titularidad de nicho N°628. 
Solicitante: Sr. Javier Vázquez 
Con informe favorable del Asesor legal Adán Costales. 
 
Se accede por unanimidad a incluir en el título a Noemí Dominga Vázquez , Julio Roberto, 
Nestor Raúl y Leticia Magdalena Cruz Vázquez. 
 
4) Expediente N°2018-88-01-21911-asunto: Se solicita la colaboración con U$S 500 
Dolares para nadadora del Campus de Maldonado, a los efectos de realizar un 
entrenamiento del 15 de febrero hasta el 15 de marzo en España. 
Solicitante: Sra. Valeria Menossi 
 



  

Se aprueba por unanimidad la colaboración con U$S 300 (trescientos dólares americanos) 
por única vez. 
 
5) Expediente N° 2019-88-01-02450- asunto: Se solicita que se declare de Interés Cultural y 
Departamental el Ballet Folclórico Viejo Molino. 
Solicitante: Sr. Fabián De los Santos 
 
Se aprueba por unanimidad la Declaratoria de Interés Municipal. 
Se enviará el expediente a Secretaria General a los efectos de considerar la Declaratoria de 
Interés Cultural y Departamental. 
 
6) Expediente N°2019-88-01-02478-asunto: Invitación a participar en calidad de sponsor de 
actividades artísticas en Dubai. 
Solicitante: Sr. Walter Blanco 
 
Se aprueba por mayoría (3 por la afirmativa: Alcaldesa, Hernández y Larrosa) y (2 por la 
negativa: Alfaro y Blanco) la colaboración con $ 60.000. 
 
7) Expediente N°2019-88-01-02350-asunto: Se solicita el préstamo de un comunal en la zona 
de Maldonado. 
Solicitante: Sr. Eduardo Méndez 
 
Se resuelve por unanimidad autorizar el préstamo del Comunal San Francisco. Previo, se 
deberá confirmar días y horarios de la actividad para coordinar el uso del espacio. Con 
respecto a la venta de comidas, deberá contar con la autorización de la Dirección General de 
Higiene y Medio Ambiente, por la documentación que requiere en la manipulación de 
alimentos. 
 
4) Asuntos Entrados 
 
Siendo la hora 19:25 asume la titularidad la concejala Sra. Míriam Dinardi, se retira el 
concejal Sr. Luis Larrosa. 
 
1) Informes de la Unidad Contable- asunto: 1000 chapas para identificación de ataúdes. 
Se solicitará las cotizaciones de precintos de pvc. 
 
- Compra de 100 urnas para el Cementerio: 
Se aprueba por unanimidad la compra a la empresa Abbate, por un costo de $ 95.500. 
 
- Reductores de Velocidad: Pendiente. Se va a investigar un poco más. 
 
 
 5) Planteos de los vecinos organizados, o entidades sociales, culturales 
 
No hubo. 
 
-Siendo las 19:45 hs, no habiendo otros temas a tratar, se levanta la Sesión. 


